

各公民館及び健康センターなどにパソコンを設置しております。ご自由に利用ください。



コンサート大盛況！

熊野東中学校

10月31日(日)熊野東中学校吹奏楽部が、町民会館で初のコンサートを開催しました。3年生にとつては、吹奏楽部全員で演奏する最後の大舞台でした。

夏の「広島県吹奏楽コンクール」では、銀賞という残念な結果に終わりましたが、それ以後も練習に打ち込み、このコンサートに向けて必死に取り組んできました。

自分たちの手作りでプログラム・冊子作り等を進め、コンサート当日は、ほぼ満席状態の中で演奏が始まり、

大勢の観客を魅了しました。また、ゲストとしてお迎えしたマリリンバ演奏の第一人者(辻寛子さん、田村奈美子さん)のすばらしい演奏にうっとり聞き入りました。

(学校教育課)

この地に (105)

筆都が育てる

筆都を育てる



地元、熊野高校を通じて、地域と学校について考えていきます

熊野高等学校

くまの歌壇

熊野短歌同好会

救われし幼子一人抱かれいて白き素足に涙あふれる(優太くん) 中井 桂子
 離れ住む吾子の電話に安らぎぬ風のようにやく去りし夕べに 中本 寿美子
 夫逝きしかの日偲ばす菊の花いま蘇る夢の五十年 中井 千代子
 振り返り振り返り我を守りくれる息子と登りゆく石畳の坂 原 森 喜久枝
 幼日の息子の仕草そのままに孫の遊びぬ生命の不思議 田中 洋子
 新らしき命芽えし吾娘の身に時よ穏しく流れゆけかし 高松 勝子
 側溝のふたの隙間のおかままままことの友はいかに在らずや 大杉 徳子

11月13日(土)、熊野第一・第四小学校で行われました「遊びと学びの交流学校」に本校生徒11名が講師として参加しました。熊野町の体育指導員の方々にサポートしていただきながら、元気いっぱい小学生に縄跳びの指導を行いました。

本校生徒は、最初緊張した表情でしたが、参加した小学生の明るく素直な雰囲気のおかげで、縄跳びのこつを説明していました。時間が経つにつれて簡単な縄跳びから難しい縄跳びに、そして最後には全員が仲良く大縄を使ってみんなでジャンプをしました。

参加した小学生は「とても、楽しかった。」「高校生のお姉ちゃんが優しくかったです。」と笑顔で答えてくれました。

本校生徒は「模範演技は失敗だったので残念です。」「うまく説明できなかったけれど、楽しかったです。」「休憩時間のおんぶや鬼ごっこがとても印象に残っています。」と語っていました。

全国大会で

「グランプリ賞」受賞



山川流たかすぎ会熊野支部は10月22日(金)から24日(日)の3日間開催された第44回郷土民謡民舞全国大会(日本武道館)において、県代表として出場されました。「ここまで来たんじゃない。みんな頑張ろう。やるしかないで！」の一致団結の声とみんなの素敵な笑顔はそのまますぐ舞台へと向かい、銭太鼓宴の部での栄えある「グランプリ賞」を受賞しました。

今まで見守り支えていただいた皆さまに感謝し、この経験を生かして地域社会に貢献していきたいのとこのことでした。



おめでとうございます。

(企画課)

今、学校では (第1回)

熊二小発

『総合的な学習の時間と文章表現活動』の実践

平成14年度から、小・中・高の各学校で「総合的な学習の時間」が実施され、子どもたちの生きる喜びにつながる特色ある実践が行われています。

【5年生の組み木づくり】

- 創作活動と書く活動を取り入れた学び -
熊野第二小学校の総合的な学習は、「ふるさと」を基盤にした取り組みを進めています。子どもたちの夢や願いを学びの原点として、一人ひとり持ち味の違う教師がそれを生かし、子どもたちに働きかけながら進めています。

5年生は、『創造力を形に』をテーマに、一枚の板に自分が創作した形を描き、それを切って組んで作品にする「組み木」の実践を行っています。そして、その作品づくりの体験から心に残ったこと、心が動いたことを選び、文章に書いて表現する活動を行っています。

この実践は、学校における表現文化を創る意味を持っています。また、子どもたちが組み木づくりを通して「学ぶおもしろさ」を実感し、体験したことを書くことで、ものの見方や考え方を確かなものにしていく「子どもたちが輝く学び」となっています。



子どもたちが輝く学び」となっています。

(学校教育課)

第3回東書自然科学 フォトコンテスト「奨励賞」受賞

熊野第二小学校

6年1組の八田茉衣子さんが第3回東書自然科学フォトコンテストにおいて、「奨励賞」を受賞しました。



受賞作品は、総合的な学習で育ててきた「桑の木」の観察で、成長し、実った桑の実の美しさに感動し、写真に撮った感性豊かな作品です。

熊野第二小学校では、熊野町の自然の美しさを題材にした学びを残す取り組みを進め、今回で3年連続の受賞となりました。

子どもたちが、ふるさとの自然から学び、感性豊かに育つことを願っています。

(学校教育課)

県総体で準優勝

熊野東中学校



熊野東中学校野球部が、見事準優勝を果たしました。

1回戦から苦戦しながらも粘り強く戦い、決勝戦に進出。決勝戦では、1点を先行し優勢に試合を運んでいましたが、6回に2点を奪われ悔しくも破れてしまいました。

3年生にとっては、最後の試合となる県総体で決勝戦まで戦うことができて、「中学校生活、最高の思い出ができたことと思います。」

(学校教育課)

「県民文化奨励賞」受賞

10月19日(火)、坊田かずまの会(代表者 竹森鉄舟さん)が、けんしん育英文化振興財団の「県民文化奨励賞」を受賞されました。

坊田かずまの会は、郷土熊野町出身の童謡作曲家「坊田寿真」の業績をたたえて広く世間に知らせ、その作品の研究・収集・保存と普及を目的として平成13年に設立された文化団体です。これまで機関紙の発行や数々のコンサートを行ってきました。

地域文化の振興に貢献するこのような活動に対して広島県教育委員会の推薦を受け表彰されたものです。

(生涯学習課)

